



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

PRESSEMAPPE

Seite 1 von 2

Der neue KUSHAQ: Erstes ŠKODA-Modell aus Indien für Indien

- › **Erstes lokal in Indien gefertigtes Serienmodell im Rahmen des Projekts INDIA 2.0**
- › **Markant gestaltetes, geräumiges SUV basiert auf dem von ŠKODA speziell für den indischen Markt angepassten Modularen Querbaukasten MQB-A0-IN**
- › **Modellbezeichnung ist vom Wort „Kushak“ abgeleitet, das in der alten indischen Sprache Sanskrit für König oder Herrscher steht**

Mladá Boleslav/Pune, 26. Juni 2021 –Der ŠKODA KUSHAQ markiert für ŠKODA AUTO den Beginn einer neuen Ära in Indien: Als erstes Serienfahrzeug im Rahmen des Projekts INDIA 2.0 wurde das neue SUV in Indien für den dortigen Markt entwickelt und wird auch dort gefertigt. Die Modellbezeichnung greift die jahrtausendealte indische Sprache Sanskrit auf, in der das Wort „Kushak“ König oder Herrscher bedeutet. Mit dem KUSHAQ starten ŠKODA und Volkswagen ihre Modelloffensive auf dem indischen Markt. Auf Basis der von ŠKODA speziell für den indischen Markt angepassten MQB-A0-IN-Version des Modularen Querbaukastens entstehen insgesamt vier neue Fahrzeuge von ŠKODA und Volkswagen. Die Fahrzeuge sind speziell auf die indischen Kunden zugeschnitten.

Thomas Schäfer, Vorstandsvorsitzender von ŠKODA AUTO, sagt: „Indien bietet für ŠKODA und den Volkswagen Konzern ein enormes Wachstumspotenzial, das wir im Rahmen unseres Projekts INDIA 2.0 nun mit unserer Produktoffensive heben. Den Anfang macht der ŠKODA KUSHAQ. Unser neues Kompakt-SUV ist perfekt auf die Wünsche der indischen Kunden zugeschnitten. Ich bin davon überzeugt, dass der KUSHAQ erfolgreich sein wird. Mein großer Dank gilt Gurpratap Boparai, seinem Team und der gesamten Mannschaft vor Ort: Sie haben ein tolles Auto auf die Räder gestellt.“

Gurpratap Boparai, Geschäftsführer von ŠKODA AUTO Volkswagen India Private Limited, erklärt: „Der KUSHAQ läutet eine neue Ära in unseren indischen Betrieben ein und wird die Design-, Engineering- und Fertigungskompetenz Indiens weltweit bekannt machen. Wir sind sehr stolz auf dieses Modell, es ist ein echter Meilenstein für ŠKODA und den Volkswagen Konzern. Der ŠKODA KUSHAQ ist mit seinem emotionalen Design, höchster Verarbeitungsqualität, umfangreicher Ausstattung, herausragender aktiver und passiver Sicherheit sowie zahlreichen Simply Clever-Features bestens gerüstet, um in einem hochdynamischen Marktumfeld im Wachstumssegment der Mittelklasse-SUV durchzustarten.“

KUSHAQ bedeutet König oder Herrscher

Die Modellbezeichnung KUSHAQ geht auf die jahrtausendealte indische Sprache Sanskrit zurück. In der noch heute genutzten „Sprache der Götter“ bedeutet das Wort „Kushak“ König oder Herrscher. Damit verweist der Name des neuen ŠKODA KUSHAQ auf seine indischen Wurzeln und unterstreicht den kraftvoll-selbstbewussten Auftritt des SUV. Zudem führt der KUSHAQ die einheitliche Nomenklatur der ŠKODA SUV-Modelle mit einem „K“ am Anfang und „Q“ am Ende fort.



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

PRESSEMAPPE

Seite 2 von 2

Weitere Informationen:

Christian Heubner
Leiter Produktkommunikation
T +420 730 862 420
christian.heubner@skoda-auto.cz

Štěpán Řehák
Sprecher Produktkommunikation
T +420 734 298 614
stepan.rehak@skoda-auto.cz

ŠKODA Media Room

skoda-storyboard.com

Download the ŠKODA Media Room app



Folgen Sie uns auf <https://twitter.com/skodaautonews>, um die neuesten Nachrichten zu erhalten. Alle Inhalte zum neuen ŠKODA KUSHAQ finden Sie unter [#SkodaKushaq](https://twitter.com/skodaautonews).

ŠKODA AUTO

- › steuert mit der NEXT LEVEL – ŠKODA STRATEGY 2030 erfolgreich durch das neue Jahrzehnt.
- › strebt an, bis 2030 mit attraktiven Angeboten in den Einstiegssegmenten und weiteren E-Modellen zu den fünf absatzstärksten Marken Europas zu zählen.
- › entwickelt sich zur führenden europäischen Marke in Indien, Russland und Nordafrika.
- › bietet seinen Kunden aktuell zehn Pkw-Modellreihen an: FABIA, RAPID, SCALA, OCTAVIA und SUPERB sowie KAMIQ, KAROQ, KODIAQ, ENYAQ iV und KUSHAQ.
- › lieferte 2020 weltweit über eine Million Fahrzeuge an Kunden aus.
- › gehört seit 30 Jahren zum Volkswagen Konzern, einem der global erfolgreichsten Automobilhersteller.
- › fertigt und entwickelt selbständig im Konzernverbund neben Fahrzeugen auch Komponenten wie Motoren und Getriebe.
- › unterhält drei Standorte in Tschechien; fertigt in China, Russland, der Slowakei und Indien vornehmlich über Konzernpartnerschaften sowie in der Ukraine mit einem lokalen Partner.
- › beschäftigt mehr als 43.000 Mitarbeiter weltweit und ist in über 100 Märkten vertreten.